

Sie stehen uns für Foto-, Ton- und Videoaufnahmen zur Verfügung. Mit Ihrer Unterschrift geben Sie uns für den Zeitraum, für den wir die Foto-, Ton- und Videoaufnahmen für unsere Tätigkeit benötigen die Erlaubnis gemäß Art. 6 Abs.1 Satz 1 lit. a) DSGVO, die entstandenen Aufnahmen mit und ohne Angabe Ihres Namens oder eines Pseudonyms wie folgt zu verarbeiten und zu veröffentlichen:

29.05.2026

Verwendung insbesondere in den folgenden Bereichen zu folgenden Zwecken:

- Corporate Websites zur Berichterstattung über das Projekt und über verwandte Projekte und Themen sowie Soziale Medienkanäle (zum Beispiel YouTube, LinkedIn, Facebook, Instagram).
- Printmagazin und darauf bezogene digitale Medien (zum Beispiel Web-Version des Magazins) inkl. der Bewerbung des Magazins über digitale Kanäle (zum Beispiel YouTube, LinkedIn, Facebook, Instagram).
- Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, insbesondere die Berichterstattung über das Projekt und zu verwandten Projekten und Themen.
- Berichterstattung über das Projekt und zu verwandten Projekten und Themen im Intranet der Robert Bosch Stiftung GmbH.
- Archivnutzung für vorgenannte Zwecke, soweit ein archivarischer Wert gegeben ist.

Sie sind damit einverstanden, dass die Robert Bosch Stiftung GmbH von Ihnen als Person Aufzeichnungen in Bild und Ton (audiovisuelle Aufzeichnung) erstellt und diese Aufnahmen im Ganzen oder in Teilen veröffentlicht, verbreitet und öffentlich zugänglich macht. Sie räumen der Robert Bosch Stiftung GmbH in diesem Zusammenhang das einfache, zeitlich, örtlich und inhaltlich unbegrenzte Nutzungsrecht an der audiovisuellen Aufzeichnung ein.

Mit der Bearbeitung und Umgestaltung, Untertitelung, Konvertierung und Archivierung des Aufzeichnungsmaterials sind Sie einverstanden.

Mögliche Empfänger Ihrer Daten in diesem Rahmen sind insbesondere die Robert Bosch Stiftung GmbH, unsere Kooperationspartner bei dem jeweiligen Projekt sowie deren und unsere Auftragsverarbeiter, die bei

der Berichterstattung, der Öffentlichkeitsarbeit und der Archivierung unterstützend tätig sind. Im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit der Robert Bosch Stiftung GmbH kann es zudem zur Weitergabe von Aufnahmen an externe Medien kommen, die über ein mit den Aufnahmen zusammenhängendes Projekt oder verwandte Projekte und Themen berichten wollen. Soweit sich aus den Aufnahmen Hinweise auf Ihre ethnische Herkunft, Religion oder Gesundheit ergeben (zum Beispiel Hautfarbe, Kopfbedeckung, Brille), bezieht sich Ihre Einwilligung auch auf diese Angaben. Es bestehen ohne separate Vereinbarung keine Honoraransprüche aufgrund dieser Aufnahmen und deren Nutzung.

Ihre Rechte: Nach den gesetzlichen Vorschriften haben Sie das Recht auf Auskunft seitens des Verantwortlichen über die Sie betreffenden personenbezogenen Daten (Art. 15 DSGVO) und in bestimmten Fällen das Recht auf Berichtigung (Art. 16 DSGVO) oder Löschung (Art. 17 DSGVO) oder auf Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO), auf Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO) sowie auf Widerspruch (Art. 21 Abs. 1 DSGVO). Sie haben zudem das Recht auf Beschwerde bei der für Sie zuständigen Aufsichtsbehörde für den Datenschutz.

Widerrufsrecht: Sie können Ihre Einwilligung jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen, ohne dass die Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung berührt wird.

Gesetzliche Erlaubnistatbestände bleiben von einem Widerruf der Einwilligung unberührt. Besteht danach ein Löschungsanspruch gemäß Art. 17 (1) b) DSGVO, § 35 BDSG, dann werden die Aufnahmen aus den eigenen Internetangeboten entfernt oder sie werden darauf unkenntlich gemacht (zum Beispiel durch Verpixelung) und nicht mehr für neue Drucksachen verwendet.

Verantwortlich nach Art. 4 Nr. 7 DS-GVO:
Robert Bosch Stiftung GmbH
Heidehofstraße 31
70469 Stuttgart

Kontakt Daten Datenschutzbeauftragter: datenschutz@bosch-stiftung.de

You hereby agree to make yourself available for photographs as well as audio and/or video recordings. By signing this document, you give us permission to process and publish the resulting photographs/recordings with or without your name or a pseudonym, in accordance with Art. 6 Sec. 1(a) GDPR, for the period of time for which we require the photographs, audio and/or video recordings for our activities, as follows.

For use in the following areas for the following purposes in particular: -

Corporate websites to report on the project and related projects and topics, as well as social media channels (e.g. YouTube, Facebook, LinkedIn, Instagram);

- Print magazine and related digital media (e.g. web versions of publications), including advertising the publications via digital channels (e.g. YouTube, Facebook, LinkedIn, Instagram, websites);

- Media and public relations, particularly reporting on the project and related projects and topics;

- Reports on the project and related projects and topics on the intranet;

- Use of the archive for the above-mentioned purposes insofar as there is an archival value.

In this context, possible recipients of your data include Robert Bosch Stiftung GmbH, our cooperation partners on the relevant project, as well as their and our data processors involved in reporting, public relations, and archiving activities. As part of its public relations activities, the Robert Bosch Stiftung may also transfer photographs/recordings to external media that want to report on the project associated with the photographs/recordings or related projects and topics. Your consent shall also cover any indications as to your ethnicity, religion, or state of health (e.g. skin color, head covering, glasses) insofar as these are evident from the photographs/recordings. Without a separate agreement, you shall not be entitled to any compensation for these photographs/recordings and their use.

Your rights: According to the statutory provisions, you have the right to request access to the personal data concerning you from the controller (Art. 15 GDPR) and, in certain cases, the right to rectification (Art. 16 GDPR) or erasure (Art. 17 GDPR) or restriction of processing (Art. 18

GDPR), the right to data portability (Art. 20 GDPR) and to object (Art. 21 Sec. 1 GDPR). You also have the right to lodge a complaint with your responsible data protection authority.

Right to revoke: You may revoke your consent at any time with future effect, without affecting the legality of the processing carried out on the basis of the consent until revocation.

Legal permissions shall remain unaffected by a withdrawal of consent. If there is a request for erasure pursuant to Art. 17 Sec. 1(b) GDPR or Sec. 35 of the German Federal Data Protection Act (BDSG), the photographs/recordings will be removed from our website or you will be made unrecognizable (e.g. through pixelization) and these will no longer be used for new printed material.

Controller pursuant to Art. 4 Sec. 7 GDPR: Robert Bosch Stiftung GmbH
Heidehofstraße 31 70469 Stuttgart Germany

Contact details of the data protection officer: datenschutz@bosch-stiftung.de